



Le président Paul Biya, a été honoré lors de la cérémonie de commémoration des 15 ans de rétrocession de la presqu'île de Bakassi, qui s'est tenue le 14 août

Le chef de l'État a reçu le prestigieux « Grand prix du sage africain » en reconnaissance de son rôle crucial dans la résolution pacifique du différend frontalier entre le Cameroun et le Nigeria.

La cérémonie, qui s'est déroulée à Bakassi, a été marquée par la présence du ministre de la Communication, René Emmanuel Sadi, qui représentait le président Biya. L'événement a rassemblé des personnalités politiques, des chefs traditionnels et des représentants de la société civile, venus célébrer cette étape importante dans l'histoire des relations entre les deux pays.

La rétrocession de la presqu'île de Bakassi au Cameroun en 2006 a mis fin à des décennies de tensions et de conflits entre les deux nations voisines. Ce territoire stratégique, riche en ressources naturelles et en pêcheries, a été le sujet de litiges territoriaux depuis la période coloniale.

Le président Biya a joué un rôle essentiel dans la résolution de ce différend, en privilégiant la voie diplomatique et en s'engageant dans des négociations pacifiques avec le Nigeria. Sa détermination à trouver une solution mutuellement acceptable a permis de parvenir à un accord

historique, qui a été entériné par la Cour internationale de justice.

Le « Grand prix du sage africain » décerné au président Biya est une reconnaissance de son leadership visionnaire et de son engagement en faveur de la paix et de la stabilité dans la région. Cette distinction souligne également l'importance de la diplomatie et du dialogue dans la résolution des conflits frontaliers en Afrique.

Dans son discours lors de la cérémonie, le ministre de la Communication a salué les efforts du président Biya et a souligné l'importance de la rétrocession de Bakassi pour la consolidation de l'unité nationale et la préservation de la paix dans la région du Golfe de Guinée. Cette distinction honorifique vient renforcer la position du Cameroun en tant que médiateur et acteur clé dans la résolution des conflits en Afrique. Elle témoigne également de la reconnaissance internationale du leadership du président Biya et de son engagement en faveur de la paix et de la stabilité sur le continent.

La cérémonie de commémoration des 15 ans de rétrocession de la presqu'île de Bakassi a été l'occasion de célébrer une étape importante dans l'histoire des relations entre le Cameroun et le Nigeria. Elle a également mis en lumière le rôle crucial du président Biya dans la résolution pacifique de ce différend frontalier, et a montré l'importance de la diplomatie et du dialogue dans la résolution des conflits en Afrique
